
ÉQUIPE DOPOSCUOLA ANFFAS MESTRE - APPUNTI DOPOSCUOLA A DISTANZA 
a cura di Angela Spano 

 
SIMPLE PAST 

(Passato semplice) 
 

si usa per: 
 
 
 

- PARLARE DI AZIONI PASSATE (cioè iniziate e finite nel passato); 
 
- ha solo UNA FORMA (cioè non cambia alla 3a persona), solo il verbo Essere fa 
eccezione 

 
 

VERBI REGOLARI 
   
 

affermativa interrogativa negativa 

Soggetto + verbo base + ed 

 

Did + soggetto +  verbo base Soggetto + didn’t + verbo base 

-  I worked  yesterday 
 
I       worked 
you   worked 
he     worked 
she    worked 
it      worked 
we    worked 
you   worked 
they  worked 
 

- Did I work yesterday? 
 
Did  I       work  yesterday? 
Did you   work...? 
Did he     work...? 
Did she   work...? 
Did  it      work...? 
Did  we    work..? 
Did  you   work…? 
Did  they  work..? 

- I didn’t work yesterday 
 
I     didn’t   work yesterday 
you didn’t  work 
he   didn’t   work 
she  didn’t   work 
it     didn’t     work 
we   didn’t  work 
you  didn’t work 
they didn’t  work 

 



Eccezioni: Verbi che finiscono con: 

e 
si aggiunge solo -d 

es:  dance = danced 
 
Verbi che finiscono con: 
 
consonante preceduta da 

vocale 
 

si raddoppia la consonante 
finale 
es: stop = stopped 

Verbi che finiscono con: 

y 
* se prima della y c’è una 

vocale allora + ed 
es: stay = stayed 
 
* se prima della y c’è una 

consonante allora si 

toglie la y e si aggiunge ied 
alla parola 
es: study = studied 
 

 
 
 
 
 
 

VERBI IRREGOLARI 
 

- SONO DA IMPARARE A MEMORIA 

 

- non si deve aggiungere -ed al verbo perché è già al passato 
 

es: I go = I  went 
 


